

20周年だよ! 特別企画。

真夏に 雪が降る...?!

火照ったカラダをクールに冷やせ!
大火勢会場に雪が降る。
子どもたちも自由に雪遊び!
雪まみれになろう!!!

こんなのもあるよん... 大火勢の裏側を見に行こう! ツアー

普段は行けない、普段は見れない、そんな大火勢の裏側を体験してみませんか? 大火勢が実際に燃える台船の上やステージなどをご案内。これを体験すれば、本番での感動も200%間違いなし! 親子でご参加下さいね。

パーツ制作

6月に入りいよいよパーツ制作が始まり大火勢ムードが高まってきました。このパーツ制作は各グループの垣根を越え、全実行委員にて行います。初日はまず麻ガラ(オンガラ)の編みこみ作業から始まり、2日目には萱の編みこみ作業を行いました。作業内容はどちらもよく似ているのですが、まず萱や麻ガラを一握り束ねたものを番線で3箇所、縦に編みこんでいき、最終的には1枚の長さ・幅とも2mのものを18束作りあげるといいう作業です。気を付けるポイントとしては、この編みこみ作業は締め付けすぎると空気の入りが悪くなるため、燃え方にも影響します。逆に締め付け方が緩いとパーツが崩れてしまうため、加減や工夫が必要になります。作業はアットホームな雰囲気の中、和気あいあいと実施し非常に効率も良くスムーズに進みましたが...途中雨に降られ中断になったり、予定していた日が雨で延期になったりとなかなか一筋縄にはいきませんでした。これからはパーツ制作も本格化していき、会議に作業と慌しくなってきます。各メンバーのそれぞれの思いが込められ制作されたスーパー大火勢が当日豪快に乱舞し、燃え盛る姿を是非見いらして下さい。



お笑い芸人 ライブ開催...?!

笑いで暑さを吹き飛ばせっ!
「ハライチ」「やしら優」による
お笑いライブを開催!!



子どもも回そう “小火勢”登場...?!

未来の大人に伝えたい! 見るのとやるのは大違い!!
スケールは小さいが熱い思いは大火勢以上?!
ちびっ子の心に残る夏の記念の1ページに是非。

突撃 インタビュー 第4回

スーパー大火勢当日、松明行列で使用する松明の制作について、6月号ではおおい町老人クラブ連合会をご紹介しましたが、その他にも本郷小学校PTAの方々に毎年制作していただいております。去る6月14日(土)に約70名の参加者に160本もの松明制作にご協力いただきました。親子で制作する松明について本郷小学校PTAの方々にお話を伺ってきました。

Q 松明を制作するにあたり難しいところはどんなところですか?
作る前は簡単そうだったけど、実際作ってみるとベンチなどの工具を上手に使えなかったり、縄が上手に結べなかったりとすごく難しかった。

Q 松明作りで工夫したことはありますか?
難しかったけど兄弟力を合わせて作りました。うまくできないところはお父さんが作ってくれていいのが出来ました。

Q 松明作りを体験してどうでしたか。
すごく難しかったけど面白かったのでまた来年も参加したいです。その時はもっと上手に作りたいです。

本郷小学校PTAの皆さん



サブリーダーの挑戦 今回の挑戦 「高速道路サービスエリアで 大火勢のPRに挑戦」

サブリーダーメモ
7月3日におおい町内の3つの海水浴場、長井浜、袖ヶ浜、塩浜で浜開きがあり、いよいよ本格的な海水浴シーズンを迎えます。今年の夏もたくさんのお客様のご来場をお待ちしております。

このサブリーダーの挑戦はyoutubeにも一部動画を配信しています。youtube内で「サブリーダーの挑戦」を検索してみてください。また大火勢「炎のブログ」でもこの企画や実行委員の日々の奮闘をお伝えしていきますのでチェックしてください!

広報Grサブリーダーがスーパー大火勢当日までに20周年にちなみ20個の挑戦をします。今回は名神高速道路養老サービスエリア(下り)で大火勢のPRに挑戦しました!!

舞若道全線開通によりグッと近くなる中京方面へのPRを図るため養老SA(下り)に行ってきました! 天気も良く沢山の人がSAを利用して絶好のPRの場だと確信。用意していたピラを繰り返し撒く作業は30℃近い暑さもあってか思っていた以上に過酷で体力の消耗とともにガマンの連続でした。それでもピラを配ることによりたくさんの人におおい町の存在を知ってもらえる。また大火勢当日は沢山の人が会場が賑わう光景を想像することで、ピラを配りきることが出来ました。ピラ配りに協力して下さった皆さん本当にお疲れ様でした。「大火勢当日は沢山の方が来てくださいますように!」



サブリーダーの挑戦はまだ続きます...

協賛金のお願い

スーパー大火勢は皆様の温かいご支援により支えられています。今年も多くの人が感動し、魅力のあるスーパー大火勢にしていきたいと思っております。この厳しい世情の中での協賛金は大変ご負担ではございますが、どうか今年も変わらぬ温かいご支援を心よりお願い申し上げます。

町内一斉のぼり立て

7月12日(土)に町内一斉のぼり立てを実施します。メインイベント会場はもちろんのこと、町内の至るところに約600本ののぼりが立てられ、この日よりおおい町は大火勢カラーに染まっていきます。お忙しい中、大変恐縮ではございますが、のぼりをお持ちの方はのぼり立てのご協力を宜しくお願い致します。

《スーパー大火勢に関するお問い合わせは 実行委員会事務局まで》
☎0770-77-9111 AM9:00~PM5:00(土・日・祝日除く)
http://www.wakasa-ohi.co.jp/sp-ogase/ おおがせ 検索

「ブログ」「Twitter」「facebook」も運動して随時更新中! イベントの開催情報やおおい町のおすすめ情報など気になる情報盛りだくさん!是非チェックしてね!

炎のブログ [http://sp-ogase.cocolog-nifty.com/]
Twitter [@sp_ogase] 大火勢に関するつぶやきには[#sp_ogase]のハッシュタグをお願いします!
facebook [若狭おおいのスーパー大火勢]に いいね! お願いします。